

## Rencontre avec l'association "Come to Be"

17 avril 2025

Nous vous proposons une auberge espagnole afin de rencontrer et de partager avec l'association "Come to Be", qui accueille des demandeurs et demandeuses d'asile LGBTQIA+. Une après-midi d'échanges et de convivialité sera au programme.

## Visite du Château Beersel

15 mai 2025

Nous vous proposons une visite du château de Beersel qui est entouré de douves. C'est l'un des derniers exemples bien conservés de l'architecture militaire médiévale de notre pays. Il a été édifié vers 1420 et constituait un avant-poste pour la défense de Bruxelles. Ce château apparaît même dans l'album de Bob et Bobette « Le trésor de Beersel ». Prêt à le découvrir?

## After day

19 juin 2025

Nous vous proposons un after day. Venez-vous déhancher et partager un bon moment aux Grands Carmes. Un after day festif et joyeux, organisé par le Cercle des aîné·es.

# Cercle des aîné·es

Tels Quels, association de lesbiennes, de gays, de bisexuel·les et de transgenres, a mis sur pied un groupe destiné aux seniors.

Ce groupe se réunit une fois par mois, **le 3e JEUDI.**

L'équipe d'animation est attentive à l'atmosphère et met en place des activités correspondant aux envies des participant·es.

## Pour qui ?

Bien que notre association soit axée sur un public homosexuel, bisexuel et transgenre, nos activités sont ouvertes à toutes et tous, dans le respect de chacun·e. La condition d'accès pour participer au groupe est l'âge; il faut avoir au moins 50 ans.

E.R: Tels Quels asbl - Place de la Liberté 4 - 1000 Bruxelles



## Inscription

Afin de mieux gérer les animations et le confort du groupe, il est **indispensable** de s'inscrire au plus tard le dernier lundi avant chaque activité

**Par téléphone** : 02 502 00 70 ou 02 512 45 87

**Par mail** : seniors.bxl@telsquels.be

**Ou via notre vite Internet**: www.telsquels.be

Les activités organisées dans nos bureaux sont gratuites, les activités extérieures sont généralement payantes.

Les détails pratiques, comme le lieu, l'heure de rendez-vous ainsi que les prix seront partagés sur notre site Internet.

### L'art habite la Ville à Mons

**19 septembre 2024**

Pour cette reprise en bonne et due forme, nous vous proposons de découvrir « L'Art habite la Ville ». C'est un projet qui transforme Mons en un musée à ciel ouvert grâce à une centaine d'œuvres urbaines à découvrir en centre-ville. Nous nous baladerons dans la ville et ferons une pause de midi à la Maison Arc-en-Ciel de Mons. Prêt-e pour re-découvrir la capitale wallonne de la Culture?

### Documentaire LGBTQIA+

**17 octobre 2024**

Nous vous proposons de visionner un documentaire relatif à nos communautés. Nous échangerons ensuite afin d'explorer les différentes facettes LGBTQIA+ abordées dans le documentaire. Le tout se fera dans une ambiance conviviale et chaleureuse.

### Discussion: Quel est l'impact de l'intelligence artificielle sur nos libertés individuelles?

**21 novembre 2024**

L'intelligence artificielle (IA) a un impact significatif sur nos libertés individuelles. On la retrouve de plus en plus présente dans notre vie quotidienne. Si elle permet d'améliorer certains aspects et services, elle peut également être une menace pour nos libertés. La transparence et la régulation de l'IA sont cruciales pour protéger nos droits. Quelle est l'éthique de l'IA? Viens discuter avec nous des applications, des impacts et de l'éthique que l'IA peut avoir.

### Visite : AfricaMuseum

**19 décembre 2024**

Le musée est un établissement scientifique fédéral belge. Il trouve son origine en 1897 lorsque la section coloniale de l'Exposition universelle de Bruxelles est établie à Tervuren. Rénové en 2018, il a complètement été restauré. Venez re-découvrir ce musée mis à jour.

## Discussion sur le passé colonial de la Belgique - Faut-il effacer les traces en Belgique de cette colonisation ?

**16 janvier 2025**

Le passé colonial a profondément marqué l'histoire et les sociétés des anciennes colonies. Ce passé, souvent empreint de violences et d'injustices, a laissé des traces durables. Les débats sur la mémoire coloniale et la restitution des biens culturels continuent de susciter des controverses. Nous vous proposons une discussion sur notre héritage colonial et ses implications.

### Projection film LGBT

**20 février 2025**

Prenons place devant un écran pour assister à une projection d'un film LGBTQIA+. Après le film, nous partagerons nos impressions et nos ressentis sur la séance.

### Visite du Fort de Breendonk

**20 mars 2025**

Nous vous proposons la visite du Fort de Breendonk qui est un des témoignages les mieux conservés de l'atrocité nazie lors de la Seconde Guerre mondiale en Belgique. La visite racontera l'histoire particulièrement sinistre du SS-Auffanglager Breendonk avec les dortoirs lugubres, les chantiers de travaux forcés, la chambre de torture et le lieu d'exécution. Cette visite sera le temps de commémoration pour les 80 ans de la fin de la Seconde Guerre mondiale.